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本地設計師具國際視野，惟香港市場有限。建議行內企業應放眼內地市場。大灣區的發展正正為

香港企業帶來良好機會。內地現時對創意人才非常渴求，希望可以打做「中國創造」的國際品

牌，因此對創意專才提供很多政策，希望可以吸納更多專才以協助發展。 

另外，不少外國企業都希望可以透過香港進入內地市場，而擁有中外合作經驗的香港企業亦成為

當中的橋樑，不單可以協助西方企業打入內地市場，更為國內企業帶來機會進一步以創造更國際

化的設計。 

行內企業亦應與不同設計師進行交流活動，多走出去，開拓眼界和思維，才可以推動整個行業的

發展。 


